

学校の様子（2/27～3/3）

2/28（火）前期児童会役員選挙

1限に体育館で、前期児童会役員選挙が行われました。定員を大幅に上回る17人の立候補者がいました。3年生は初めての選挙でした。

どの候補者も、緊張しながらも「どんな学校にしたいか」「そのためにどんなことをしたいか」について、原稿を見ずに演説しました。自分の考えを伝えようと、一生懸命、熱のこもった演説で、素晴らしいものでした。

「どんな学校にしたいか」については、「明るく楽しい学校」「思いやりのある学校」「みんなが協力しあうる学校」という内容が多く挙がっていました。「のためにどんなことをしたいか」については、「あいさつ運動」「スポーツ大会」「クイズ大会」「アイディアボックス」などがあり、候補者の思いがつまった内容でした。

この演説を聞き、よりよい市が洞小学校をつくるために、子どもたちがいろいろなことを考えていて、うれしく思いました。



3/1（水）命の授業（6年）

本日、講師として助産師さんを招き、養護教諭とともに、6年生が「命の授業」を行いました。講師の先生から、模型や資料を使って、1か月ごとの具体的な赤ちゃんの大きさを知り、とても驚いていました。

この授業を通して、受精から出産までの仕組みを科学的神秘的に理解することができ、自他の命を大切にする気持ちが高まりました。そして、両親への感謝の気持ちをもったことが、子どもの様子から感じとることができました。



3/1（水）図書ボランティアによる朝の読み聞かせ（高学年）

本日、図書ボランティアによる読み聞かせが、朝の読書タイムに4～6年生で行われました。子どもたちは、ボランティアさんの読み聞かせをとても真剣に聞いていました。

図書ボランティアさんの読み聞かせによって、子どもたちは本への興味を高めることができました。



3／3（金）社会見学（6年）

6年生が卒業を前に、社会見学でリトルワールドに行きました。グループごとに自分たちで行きたいところを決めて行動しました。どの子どもも小学校最後の社会見学を楽しんでいました。

